

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Terjun ke Lapangan untuk Mempererat Hubungan dengan Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 11, 2023 - 14:14



Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Terjun ke Lapangan untuk Mempererat Hubungan dengan Masyarakat

SUKABUMI, 11 Agustus 2023 - Pagi ini, dalam upaya untuk menjaga dan meningkatkan keamanan di wilayahnya, Bhabinkamtibmas Desa Waluran, AIPDA Hendarko, melaksanakan kegiatan door to door system (DDS) atau yang lebih dikenal sebagai sambang warga. Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan untuk

menjalin silaturahmi serta menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien oriflame giordani gold).

Dalam kegiatan yang dimulai pada pukul 08.00 ini, Bhabinkamtibmas AIPDA Hendarko mengunjungi warga di Kp. Cibeber Rt. 02/04 Desa Waluran Kec. Waluran Kab. Sukabumi. Tujuan utama dari sambang ini adalah untuk mendengarkan langsung curhatan, saran, dan aspirasi dari tokoh agama, pemuda, serta warga masyarakat. Keterlibatan masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing, dan Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk aktif kembali dalam sistem keamanan siskamling demi mencegah tindak pidana, khususnya pencurian.

"Berkomunikasi langsung dengan warga adalah bagian penting dari tugas kami sebagai Bhabinkamtibmas. Kami ingin merangkul semua elemen masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama," ujar AIPDA Hendarko. "Program Aa Dede yang kami sampaikan juga merupakan upaya untuk menciptakan lingkungan yang agamis, aman, dan harmonis, dengan menjunjung tinggi nilai-nilai kepedulian dan efisiensi."

Sambang warga ini juga menjadi wujud nyata dari dedikasi Bhabinkamtibmas dalam menjaga hubungan yang baik dengan masyarakat. Dengan mendengarkan secara langsung, harapannya adalah terjalin komunikasi yang lebih baik antara kepolisian dan warga, sehingga masyarakat merasa didukung dan ikut bertanggung jawab dalam menjaga keamanan di lingkungan sekitar.

Kegiatan yang berlangsung hingga selesai ini adalah bukti nyata bahwa Polri, melalui Bhabinkamtibmas, hadir di tengah-tengah masyarakat untuk menjaga keamanan dan memberikan rasa aman bagi semua warga. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik dan harmonis di Desa Waluran.

Polres Sukabumi Polda Jabar.

```
<button class="cursor-pointer absolute right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] lg:bottom-[120px] z-10 rounded-full border border-gray-200 bg-gray-50 text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4 m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```